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Summary


Pitavastatin (CAS 147526-32-7, NK-104), the first totally synthetic 3-hydroxy-3-methylglutaryl coenzyme A (HMG-CoA) reductase inhibitor discovered in Japan, was examined. Pitavastatin significantly decreased the serum levels of total cholesterol (TC) and low-density lipoprotein cholesterol (LDL-C) at doses of 1 mg/day or more, and significant dose-dependence of the effect of this drug was observed within the dose range from 1 mg/ day to 4 mg/day. It also significantly decreased the serum levels of triglycerides (TG) within this dose range. There was no dose-dependence of the incidence of adverse reactions to pitavastatin.
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Zusammenfassung


Klinische Wirksamkeit von Pltavastatin, einem neuen 3-Hydroxy-3-Methylglutaryl-Coenzym A-Reduktase-Inhibitor, bei Patienten mit Hyperlipidämie / Doppelblinde Dosisfindungsstudie mit Drei-Gruppen-Parallelvergleich


Pitavastatin(CAS 147526-32-7, NK-104), der erste, vollständig synthetische 3-Hydroxy-3-Methylglutaryl-Coenzym A (HMG-CoA)-Reduktase-Inhibitor, der in Japan entdeckt wurde, wurde untersucht. Pitavastatin senkte signifikant die Serumkonzentration von Gesamt- und LDL-Cholesterin (LDL: low density lipoprotein) bei einer Dosierung von 1 mg/Tag oder mehr. Signifikante, dosisabhängige Arzneimitteleffekte wurden innerhalb eines Dosisbereichs von 1–4 mg/Tag beobachtet. Außerdem wuden die Triglyzerid (TG) Serum konzentrationen innerhalb dieses Dosisbereichs signifikant gesenkt. Eine Dosisabhängigkeit in bezug auf die Häufigkeit Pitavastatin-induzierter Nebenwirkungen wurde nicht beobachtet.
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Pitavastatin, dose-finding study, effects on total cholesterol and LDL cholesterol
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